

Dossier

Le coffre-fort

Le coffre-fort

Vous pouvez mettre les fichiers dans le coffre-fort dans PlanManager, de sorte que, par défaut, ils ne sont plus visibles dans la liste des fichiers. Pour ce faire, allez dans "Système - Coffre-fort".

Vous sélectionnez les fichiers que vous souhaitez déplacer et cliquez sur "envoyer au coffre-fort".

The screenshot shows the PlanManager interface. The sidebar on the left has 'SYSTÈME' highlighted. The main menu at the top has 'Coffre-fort' selected. The main content area shows a table of files with the following columns: 'Numéro de dossier', 'Marque', 'Modèle', and 'Numéro'. The table contains 10088 items. A blue box highlights the 'Coffre-fort' menu item, and another blue box highlights the 'Envoyer au coffre-fort' button. A blue arrow points from the 'Envoyer au coffre-fort' button to the 'Coffre-fort' menu item. The table data is as follows:

Numéro de dossier	Marque	Modèle	Numéro
10550	OPEL	VIVARO	1PZD670
10553	VOLVO	V60	1CSY597
10554	BMW	5	1GKR500
10555	AUDI	A3	1GKR546
10556			ABC
10557	SKODA	OCTAVIA	1SBU546
10558	VOLVO	V90	1UHR743
10559	BMW	I3	1KKK222

Ces fichiers ne sont plus visibles dans la liste des fichiers.

Vous pouvez toujours les rendre à nouveau visibles en cochant la case du filtre "Cacher les fichiers dans le coffre-fort".

Dossier

PlanManager

COMMUNICATION

AIDE

POINTAGE

DOSSIER

PLANNING

RAPPORT

MAINTENANCE

Retour

Liste dossiers Winformex Liste Commandes File d'attente Audanet Livraison

Registre TVA DMS Albatros Car-Pass Calendrier

Filtre Réinitialiser Exporter

Sélectionner un site Introduire un nom/numéro Introduire un numéro de do Introduire une immatriculati

Introduire un conducteur Introduire un modèle Introduire une marque Introduisez un numéro de D

Avancé

Introduisez un numéro de Navision Introduire un nom envoyé par Administrateur

< Date du rendez-vous > Dossier (Expert) Introduire un réparateur

Introduire un assureur Mot-clé devis... Tout

N'afficher que les voitures entrées Masquer les fichiers qui sont dans le coffre-fort < Date de création >

Priorité

Référence ID de l'article : #2539

Auteur : Jean-Marie

Dernière mise à jour : 2020-09-04 11:21